

Señor Don Rafael Baquerizo

Córdoba

Distinguido señor y amigo: Hasta hoy no me ha sido posible contestar su amable carta del pasado día 26, por impedirme el intenso trabajo que hemos tenido.

He incluido a Don Antonio Carbonell-Trillo Figueroa en el fichero de Asambleistas, en cumplimiento de los deseos de V. En el momento oportuno recibirá este Sr, como todos los adheridos, la documentación correspondiente.

Supongo en su poder nota de los representantes de la provincia de Córdoba, hasta la fecha en que se la remití. Desde entonces se han recibido en esta secretaría muchas más de los Ayuntamientos de la provincia Cordobesa. Tan pronto como ordene un poco el fichero enviaré a V. la lista de ampliación.

En cuanto a las enmiendas presentadas, sus autores las han retirado en estos días para ampliarlas o modificarlas; con excepción del Ayuntamiento de Lora del Río de las cuales le incluyo copias.

Se nota verdadero interés por la Asamblea. Tan pronto como el Sr Casas regrese de su viaje a Alemania, podrán reunirse en Madrid los parlamentarios para acordar la fecha.

L550/157(2)

Esperamos que se animen Vds y enarboles en esa Diputación
la bandera regional. La nuestra ha tenido la virtud de unir a todo
el mundo en la firme aspiración de trabajar por Andalucía.
Saluda a V. con el mayor afecto su S.S. Q.E.S.M.

Secretario

Sevilla 4 de noviembre de 1932.